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Martes 27 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Ayer en la noche, a convocatoria de Marcela Torres Peimbert, Guadalupe Murguía Gutiérrez 
habló en el auditorio del Colegio Nuevo Continente, ante cientos de mujeres. Lupita, una mujer 
como tú, vestida de verde, estuvo acompañada por Marcela Torres, Alejandra del Hoyo, Ana 
Laura García. Habló de ella y de cómo es la política desde la perspectiva femenina. Hoy puede ser 
un gran día, es el tema con el que inició su presentación. No habló de sus pretensiones, pero 
queda más que  claro su protagonismo. Habló de política, de la familia, del amor, de las vivencias. 
Le habló a las mujeres, en confianza, con video y como si estuviera en campaña. Quiere ser 
Presidenta municipal, pero primero debe ganarse a los panistas.  
 
Luego de que la Presidenta del sistema estatal DIF, Marcela Torres Peimbert manifestara su 
apoyo a la precandidatura de la actual Secretaria de educación Guadalupe Murguía, para la 
Presidencia municipal de Querétaro, hoy el Secretario de gobierno Alfredo Botello fue el segundo 
en darle el visto bueno para el 2009. (PC) 
 
Dice el secretario de gobierno Alfredo Botello que Querétaro sí esta preparado para ser 
gobernado por una mujer, esto, al hablar de la secretaria de educación Guadalupe Murguía. 
Sostuvo que sí su partido la apoya para alguna candidatura él también lo hará. (PIQ) 
 
Cabeza. Respeto mucho la manifestación de ayer de  Marcela a favor de Lupita Murguía, pero 
finalmente es un voto, sostuvo el diputado federal Francisco Domínguez Servién, sobre el apoyo 
de la presidenta del DIF estatal a la Secretaria de educación, en búsqueda de la candidatura del 
PAN a la presidencia municipal de Querétaro para el 2009. Domínguez Servién reconoció su 
interés en dicha posición y pidió no usar el tiempo ni los recursos del Estado, para hacer 
proselitismo. (PC) 
 
El Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, dijo 
estar abierto a una auditoría, luego de la denuncia que interpuso la diputada del PRD, 
Consolación González Loyola Pérez, por la utilización inadecuada del antiguo centro expositor. 
Rechazó que mantengan la administración del eco centro expositor, cuya permuta se concretará 
hasta inicios del próximo año. (PC) 



 
Cabeza. El Presidente del comité municipal del PRI, Raúl Ríos Olvera, exige que se investigue a 
Jesús Rodríguez Hernández por la presunta conformación de una agrupación de corte político 
local, ya que considera para los priístas, sería muy grave que el dirigente del partido esté al frente 
de una agrupación  de esta índole. (PC) 
 
Cabeza. El Comité ejecutivo municipal del PRD realizará la Expo crisis, ante la necesidad de la 
sociedad civil, de hacer frente a la difícil situación económica, dio a conocer el Secretario de 
comunicación del coité, José Reyes Olguín Rangel. El foro será los días 15 y 16 de diciembre en 
la plaza Mariano de las casas. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. El día 11 de diciembre se va a realizar la decimotercera entrega del premio de calidad; se 
reconocerá como es habitual, a empresas destacadas en la industria y los servicios, también se 
premia a alguna entidad pública. (PIQ) 
 
El parque industrial de El Marqués, planea invertir 100 mdp, en una tercera etapa, que iniciará el 
próximo año, la que generará condiciones adecuadas para captar a nuevas empresas dice su 
presidente Tonatiuh Salinas. (PIQ) 
 
Cabeza. El Presidente del parque Industrial de El Marqués, Tonatiuh Salinas informó que tres 
empresas más se van a instalar en el próximo mes en esa zona, con lo que se cerrará el año con 
una inversión de 60 mdd. (PC) 
 
 
Ante la aprobación del IETU, el nuevo impuesto, así como el decreto que establece el trato 
preferencial, el presidente de la COPARMEX declara que podría presentarse una oleada de 
amparos, por parte de empresarios queretanos. (PIQ) 
 
La creación del corredor auto partes generará 15 mil nuevos empleos anuales en toda la región 
bajío, en el transcurso de los próximos 5 años, sostuvo el presidente de la CANASINTRA, Pedro 
Ruiz Velasco. (PIQ) 
 
Cabeza. El presidente de la CANACINTRA Pedro Ruiz Velasco informó que en los próximos años 
el sector de autopartes registrará un crecimiento anual del 20%. (PC) 
 
Cabeza. El proyecto de la Universidad COPARMEX, ha permitido que más de 3 mil trabajadores, 
estudien carreras vía Internet, asegura el coordinador nacional del programa de vertebración de la 
confederación patronal, Edmundo Jiménez; destaca que el próximo año se ampliará la cobertura 
de ese sistema. (PIQ) 
 
Las propuestas realizadas por el legislativo sobre el presupuesto,  ya han sido atendidas pero falta 
precisar algunos de los puntos en los que están todavía cabildeando, dice el secretario de 
planeación y finanzas Manuel Alcocer Gamba. (PIQ) 
 
Afirma el presidente de la comisión de planeación y presupuesto en el congreso, Eric Salas, que 
para el 2008, sí habrá un incremento en el presupuesto que se destina a los organismos  
descentralizados. (PIQ) 
 
Cabeza. El Presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar y el Secretario de 
Planeación y Finanzas, Manuel Alcocer Gamba, se reunieron este día, donde se concluyó que el 
poder judicial tiene la solvencia económica suficiente para cubrir las prestaciones de fin de año de 
sus trabajadores. La presión de los recursos, explican, era porque en diciembre tenían que pagar 
impuestos y contribuciones por este pago, donde se hará hasta enero y con ello se resuelve este 
problema. (PC) 



 
Tras reiterar que está dispuesto a que se realice una auditoria al poder judicial, el presidente del 
tribunal superior Jesús Garduño Salazar, sostiene que no tiene nada que ocultar porque siempre 
se ha manejado con transparencia. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
El secretario de finanzas de la Universidad Autónoma de Querétaro  José Antonio Inclán, informa 
que aun están pendientes los pagos de aguinaldo y prima vacacional para los 3 mil trabajadores, 
que comprende un gasto cercano a los 88 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. Antonio Inclan, Secretario de finanzas de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
aseguró que no habrá ningún problema para la entrega de aguinaldos a los trabajadores 
académicos de la Universidad, el cual suma un total de 88 mdp y que serán entregados antes de la 
primera quincena de diciembre. (PC) 
 
En un plazo de 5 años se prevé que el Campus Juriquilla esté totalmente utilizado, dijo el rector de 
la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera. Para ello, dijo, se requiere una 
inversión superior a los 50 mdp. Al momento ha sostenido reuniones con el Secretario de gobierno 
Alfredo Botello, para revisar el proceso de donación del predio Campus Juriquilla. (PC) 
 
El rector de la máxima casa de estudios, Raúl Iturralde Olvera, señala que está por cerrarse el 
procedimiento de revisión que impuso la secretaría de la función pública, con relación a la 
construcción del terreno del campus Juriquilla del alma máter. Señala que se trabaja en un plan 
maestro para iniciar los trabajos de construcción del campus aeropuerto, en la vieja pista aérea de 
Menchaca.  (PIQ) 
 
La administración estatal, a través de la secretaria de gobierno, buscará reunirse con la secretaria 
de la función pública para analizar el procedimiento que se requiere para la entrega de esa 
donación del campus aeropuerto, donde se pretende asentar entre otras, la facultad de 
humanidades, también quieren llevarse para allá, radio universidad. (PIQ) 
 
En sesión del consejo universitario, se aprobaron cambios y reformas a más del 50% del 
reglamento de estudiantes, que comprende entre otros la disminución de 10 a 2 años de tiempo 
para titularse como doctores; quien no lo haga en 2 años perderá la posibilidad de obtener ese 
grado. El secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, Guillermo Cabrera 
señala que hace más de 20 años que no se había modificado dicho reglamento. (PIQ) 
 
Cabeza. Con el objetivo de mejorar la calidad académica de la Universidad Autónoma de 
Querétaro, más del 50% de los artículos del reglamento de los estudiantes, será modificado, 
señaló el Secretario académico Guillermo Cabrera, quien dijo que el reglamento que entrará en 
vigor a partir de enero del próximo año, no había tenido alteraciones desde hace más de 20 años. 
(PC) 
 
Cabeza. A principios del 2008, la Universidad Autónoma de Querétaro podría recibir 70 hectáreas 
cercanas al Aeropuerto Internacional de Querétaro, dijo el Secretario de gobierno Alfredo Botello, 
quien apuntó que ya se inició con las gestiones para agilizar la donación del terreno federal, donde 
se instalará una facultad de ciencias humanas, tras el desayuno que sostuvo con el rector Iturralde. 
(PC) 
 

SOCIEDAD 
Francisco Garrido entregó sudaderas en Jalpan. El Alcalde jalpeño Guilermo Rocha y el de Pinal 
de amoles Gustavo Bueno Vega anunciaron que ya arrancaron los programas Paisano para los 
migrantes que regresan a sus hogares en esta temporada. En Jalpan no se ha quitado la 
publicidad con la imagen de Guillermo Rocha, pues la acababan de poner, por lo que la quitarán 
hasta el 31 de diciembre. Dice el Edil que no supo de la disposición porque no le gusta leer los 



periódicos. Se esperaba la llegada de la Secretaria de educación a la gira, pero se dice que por la 
neblina no fue posible. (PC) 
 
En su segundo día de gira del gobernador Francisco Garrido, por la sierra, entregó  más 
sudaderas del programa “educación con calidez”. Dice el ejecutivo que hay que destacar la 
importancia de proteger y prevenir a los menores de edad. Por la tarde el mandatario será testigo 
de la firma de la ratificación del convenio de la USEBEQ y el patronato de los Gallos Blancos, para 
seguir creando escuelas de futbol en las instituciones educativas de primaria y secundaria del 
estado y particularmente de la región serrana. (PIQ) 
 
Este día comenzaron los trabajos de la comisión especial para los festejos del bicentenario de la 
independencia y centenario de la revolución mexicana, por parte de Congreso del Estado de 
Querétaro. Van a invitar al gobernador y al Presidente del Tribunal Superior de Justicia a que se 
sumen a la organización de estos festejos. De igual manera acordaron solicitar a la comisión de 
planeación y presupuesto de la Legislatura, que se cree un a partida presupuestal para las 
actividades que se realicen el próximo año esta comisión. (PC) 
 
Cabeza. María de Jesús Ibarra y habitantes de la colonia El Marqués, presentaron una denuncia 
ciudadana, debido a que los colonos, desde hace unos meses se han dado a la tarea de defender 
el área verde que se encuentra en el lugar que el municipio de Querétaro acondicionó para que se 
establezca un tianguis en esa colonia. (PC) 
 
Al dar a conocer la puesta en marcha del 26 de noviembre al 6 de enero del programa especial, 
navidad-fin de año-vacaciones y reyes 2008, el jefe del departamento de verificación y vigilancia de 
la PROFECO, Juan Antonio Buerva, señaló que en diciembre reciben entre 40 y 100 denuncias 
debido al incremento por arriba del 305 en el precio de los productos. (PC) 
 
Cabeza. Alejandro Fernández, abrió una fecha más, después de agotar en una hora y media, los 
boletos para sus dos conciertos ya abrieron la fecha para el día 2 de diciembre que es domingo. 
(PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Son especulaciones, la supuesta salida de Amadeo Valladares de la Secretaría de Seguridad 
Pública municipal y la llegada de un nuevo titular, aseveró el Alcalde Manuel González Valle. El 
Secretario de gobierno reiteró que es un tema especulativo. (PC) 
 
Manuel González Valle, presidente municipal de Querétaro, hoy tuvo varias actividades y ahí se le 
ha cuestionado sobre la versión periodística que pública hoy el diario de Querétaro, en el sentido 
de que Amadeo Valladares Álvarez, podría dejar la secretaria de seguridad pública municipal. Lo 
rechazó. (PIQ) 
 
Mañana a las 8:30 de la noche en la Plaza Constitución, se va a encender el árbol de navidad, 
anunció Alejandro González Valle, Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro. 
(PC) 
 
Cabeza. La ley de ingresos del municipio de El Marqués asciende este año a los 230 mdp en 
comparación con los 170 mdp presupuestados en el 2006, dio a conocer el Alcalde Enrique Vega, 
al aclarar que el incremento al predial será en promedio del 5%. (PC) 
 
Luego de la reunión de la comisión de planeación y presupuesto del congreso con los municipios, 
Germán Borja García, acepta que el incremento al predial será sólo del 5% el próximo año. 
Corregidora había sido uno de los varios municipios que había planteado un incremento superior al 
5%. (PIQ) 
 



Al registrarse por segunda ocasión en menos de un año, otro robo en una iglesia de Corregidora, la 
secretaría a cargo de Sergio Amaya, informa que van a realizar vigilancia especial afuera de los 
templos. (PIQ) 
 
Tras lamentar la muerte de Alejandro Botello Olvera, elemento perteneciente a la secretaria de 
seguridad pública de Corregidora, que perdió la vida la noche de ayer en un accidente 
automovilístico en la carretera de Huimilpan, su jefe Sergio Amaya, señala que se le brindará todo 
el apoyo económico a la familia del malogrado policía. (PIQ) 
 
Con multas que van de los 10 a los 15 salarios mínimos, se sancionará a aquellos automovilistas 
que no utilicen el cinturón de seguridad, anunció el secretario de seguridad pública  en San Juan 
del Río, Carlos Mier Montes. (PIQ) 
 
La administración municipal de San Juan del Río, ya  recibió los 100 mdp que el congreso del 
estado le autorizó contratar como deuda pública. El edil Jorge Rivadeneira Díaz, señaló que el 
dinero se ejercerá en la conclusión del anillo periférico oriente y la ampliación a 4 carriles de la 
avenida constituyentes, así como para el rescate del río san Juan y el parque ecológico Gonzalo 
Río Arronte. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. En grave peligro de extinción se encuentran diversas especies naturales de flora y fauna, 
informó la diputada del PVEM María de Jesús Ibarra Silva en el marco de la semana nacional de 
la conservación, la cual se celebra los días 27 y 28 de noviembre, establecida en el año 2001 por 
la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Pide la COPARMEX a los presidentes municipales de El Marqués, Corregidora y Querétaro, que 
ofrezcan más medidas de seguridad a las empresas asentadas en los corredores industriales. 
Alejandro Espinosa Medina, descartó que en existan empresas en Querétaro que tengan que ver 
con el narcotráfico, que por el contrario se debe hacer un trabajo en conjunto para que Querétaro 
siga siendo un estado seguro. (PIQ) 
 


